

# La vida de Cristo

Jesús Oró Solo

Marcos 14:32-42

El versículo para los niños menores

Pues sabéis qué preceptos os dimos por autoridad del Señor Jesús.  
Colosenses 4:2

El versículo para los niños mayores

Pues sabéis qué preceptos os dimos por autoridad del Señor Jesús.  
Colosenses 4:2

Tiempo de Bienvenida

¿Has estado cansado, pero necesitabas que hacer algo, como la tarea? ¿Te has dormido? En nuestra historia, Jesús preguntó a sus discípulos que hagan algo importante cuando estaban cansados. Vamos a ver lo que pasó.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

La semana pasada aprendimos de una cena especial que Jesús iba a tener con sus discípulos. Jesús les dio pan y vino. Les dijo que cuando coman o cuando beban, que se acuerden de lo que Él hizo por nosotros. ¿Qué cosa quería Jesús que se recordaran? Cómo Él murió y entregó su vida para que pudiéramos vivir con Él en el cielo.

Jesús llevó a sus discípulos a Getsemanía. Este lugar estaba localizado fuera de Jerusalén. Jesús tenía que hacer algo muy importante. ¿Qué piensan que fue? Les dijo a sus discípulos que se sentaran mientras Él oraba. Después se llevó a Pedro, Santiago, y Juan. Jesús se veía triste y incomodo. Les dijo a ellos, “mi corazón está incomodo al punto de morir. Quédense allí y pongan atención.” ¿Qué era el trabajo de ellos? Que se queden donde estaban y que pongan atención. ¿Se oye fácil?

¿Por qué piensan que el corazón de Jesús se sentía incomodo? Sabía lo que iba a pasar muy pronto después. Jesús ando un poco y se calló al suelo. ¿Cuáles cosas piensan que Jesús oró? Oró que si era posible, lo que iba a pasar muy pronto después, que no le pasará esta cosa a Él. Jesús oró, “Abba, Padre, todo es posible en ti. Si puedes cambiar lo que va a pasar, hazlo por favor. Pero es más importante que yo haga lo que Tú dices.”

Regresó a donde estaban sus discípulos. ¿Qué piensan que estaban haciendo? Estaban dormidos, en vez de estar mirando como les había mandado Jesús. Jesús los despertó y le dijo a Pedro, “¿Pedro, por que estás dormido? ¿No podías quedarte mirando por una hora? Miren y oren que no vayan a caer a sus tentaciones cuando serán tentados. Una parte de ustedes está lista para hacer lo que Dios quiere, pero la otra parte es débil y no quiere escuchar.

Otra vez, Jesús dejó a sus discípulos y fue a orar por la misma cosa. Después de que oró, Jesús regresó a sus discípulos otra vez. ¿Qué estaban haciendo esta vez? ¿Orando? ¡No; otra vez estaban dormidos! Sus ojos se sintieron pesados. Estaban muy cansados y no sabían que decirle a Jesús.

Metas de la Lección

Saber que Jesús obedeció a Dios aunque iba a pasar por unos tiempos difíciles.  
Ver como Jesús nos enseñó sobre la oración.  
Comprender que Dios nos da fuerza para no caer en las tentaciones.

## La lección del Maestro para los Niños

Jesús los dejó otra vez y regresó a orar por la tercera vez. Cuando terminó, regresó a sus discípulos. ¿Qué piensan que estaban haciendo ahora? Dormidos, otra vez.

Jesús los vio y les dijo, “¿Todavía están dormidos resistiendo? ¡Ya fue mucho! El tiempo ya llegó cuando voy a ser entregado en las manos de los pecadores. ¡Levántense y nos vamos! Aquí viene el que se opone conmigo. ¿De quién estaba hablando Jesús? Judas. Había salido durante la cena especial que Jesús tuvo con sus discípulos antes de que llegaran al jardín.

Ahora había regresado, pero no estaba solo. Trajo soldados con él. ¿Qué paso después? Judas les enseñó a los soldados cuál era Jesús para que lo arresten. Nada lo que pasó en esta historia sorprendió a Jesús. Sabía que los soldados se iban a dormir. Sabía que Judas lo iba a entregar. Sabía que los soldados iban a arrestarlo. Sabía que iba a ser maltratado, azotado, bromado, y crucificado.

Como Jesús sabía toda estas cosas que iban a pasar, sabía también que necesitaba que estar preparado. ¿Fue a buscar muchas armas para defenderse? ¿Se fue corriendo muy lejos para esconderse? No, oró y pasó tiempo con Dios, su Padre. Sí, Jesús sabía que nada iba a ser fácil, así que esa era la razón que le pidió a Dios que si había otra manera de hacer esta cosa. Pero era muy importante para Él de obedecer a Dios y hacer todo en la manera que Dios quería, aunque iba a ser difícil y doloroso.

¿Qué significaba esta historia para nosotros? La oración es muy poderosa. Dios nos escucha. ¡Si le pedimos a Dios que nos de poder contra la tentación, Él nos dará! Dios nos puede ayudar durante situaciones difíciles. El problema que tenemos a veces no se va, pero Dios siempre está a nuestro lado dando fuerza para nosotros. ¿Cuándo todo se termina, quien tiene la victoria? ¿Por qué Dios? Jesús no se quedó muerto. Tres días después que fue crucificado, regresó a la vida. Si confiamos en Jesús con toda nuestras situaciones, entonces últimamente vamos a saber que Dios nos ayuda en toda las cosas.

¿Has entregado tu vida a las manos de Jesús? Quiere ser tu mejor amigo y pasar tiempo contigo. Sólo lo que se necesita es pedirle que entre en tu corazón. Si piensas que estás listo, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Hablen sobre lo que quiere decir de ser vigilante. Es importante continuar la oración por todas las cosas, no solo una vez, y nunca olvidar lo que dices. Jueguen un juego donde ellos tiene que ver al líder y lo que usted hace, por ejemplo Sigue al Líder.

Actividades para memorizar el versículo

Como este es un versículo corto hazlos que digan como un recuerdo de lo que tienen que hacer.

Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y deje que cada niño tenga oportunidad para orar por estas peticiones. ¡Jesús les pidió a sus discípulos que oren; usted debe también!

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 45  
Jesús Va Delante del Sanedrín  
Marcos 14: 53-63

## La lección del Maestro para los Niños

### Lección para preescolares

Para: Jesús Oró Solo

¡Buenos días niños y niñas! Hoy, vamos a acompañar a Jesús y a sus discípulos a un lugar llamado Getsemanía. Fueron a pasar un tiempo en el jardín. Jesús tenía algo muy importante que tenía que hacer. ¿Qué piensan que era esto?

Quería orar y hablar con Dios. Estaba muy triste. Les dijo a sus discípulos de la tristeza que tenía. Después les dijo que se queden vigilando mientras que oraba. ¿De qué estaba triste Jesús? Sabía que el tiempo llegaba cuando iba a ser llevado y matado.

Jesús fue una distancia más de sus discípulos y se cayó al suelo. Oró y le pidió a Dios que si era posible, que por favor cambiara lo que iba a pasar. Pero después le dijo a Dios que hiciera lo que Él quería no solo lo que pedía.

Cuando se levantó, fue a sus discípulos. ¿Saben lo que estaban haciendo? ¡Estaban dormidos! Jesús les pidió que se queden mirando pero ellos se durmieron. Jesús les dijo, “¿Están dormidos? ¿No podían quedarse despiertos por sólo una hora? Vigilen y oren que no vayan a hacer algo malo. Parte de ustedes quiere hacer las cosas buenas, pero la otra parte quiere hacer las cosas malas.”

Jesús regresó para orar otra vez. Regresó a ver a sus discípulos otra vez. ¿Qué piensan que estaban haciendo esta vez? ¡Estaban dormidos, otra vez! Cuando vieron a Jesús, no sabían que decirle.

Jesús regresó a orar una vez más. Cuando terminó, regresó a ellos, y si, estaban dormidos otra vez. Les dijo, “¿Todavía están dormidos? No duerman más, es tiempo para ir. La persona que está a contra de mi viene a arrestarme.”

Jesús sabía que necesitaba que hablar con Dios. Sabía que la gente que no lo amaba venía para arrestarlo y para matarlo. No se fue corriendo o trato de esconderse. Oró y le dijo a Dios que es importante para Él que haga lo que Dios quería. Es importante que nosotros órenos y hablemos con Dios cada día para que Dios nos ayude a saber como debemos de actuar.

Jesús nos amó tanto que quería ir a pasar por muchas cosas difíciles por nosotros para que puédanos pasar eternidad con Él. Si gustas saber como puedes pasar eternidad con Él, habla conmigo por favor.

## La lección del Maestro para los Niños

Manualidades  
Para: Jesús Oro Solo

Hagan cartas de acción de gracias para Dios.

Traten de hacer una oración afuera y adoren juntos afuera.

Hagan un árbol de peticiones hecho de papel. Busquen por una rama y deje que los niños pongan “hojas” y que escriban sus peticiones en esas “hojas.”

Recorten la placa de oración.

Enfóquense en la importancia de la oración. Hagan un bizqueo. Dale a los niños pistas como, “Vayan a un lugar donde le cantamos a Dios.” Cuando lleguen allí, van a buscar por una nota adentro de un huevo de plástico. Adentro del huevo esta una petición de oración. Paren allí y oren por esta cosa y después vayan a otro lugar en la iglesia para encontrar la otra pista.

Para los preescolares, recorte retratos de jardines o de parques de algunas revistas. Deje que peguen los retratos en un papel grueso y escribe el título, “Este es el lugar donde Jesús oro.” Tome tiempo para enseñarles como orar. ¡Niños hasta de 2 años pueden orar!

Jesús le oro a Dios en nuestra lección de hoy. ¿Qué fue la respuesta de Dios? Jesús estaba dispuesto de hacer todo lo que Dios deseaba. Cuando oramos, pedimos solo por nosotros o le pedimos a Dios por las cosas que Dios quiere para nosotros en nuestra vida?